



Tribune Novembre 2024

### **Les jolies colonies de vacances :**

En avril 2022, le maire soumettait au vote une délibération afin de recourir à la procédure de mise en vente par adjudication du centre de colonie de vacances dont la ville est propriétaire, communément appelé par de nombreux Palaisiens : « **Vaux Plage** ». En mettant aux enchères cet ensemble, il déclarait entamer une démarche d'optimisation de notre patrimoine. Quel joli terme utilisé pour se débarrasser de notre patrimoine ! Alors que d'autres villes ont conservé leur centre de vacances, il a décidé de se séparer du notre, privant de vacances de nombreux jeunes Palaisiens. Deux ans plus tard, nous prenons des nouvelles de « **Vaux Plage** » rien n'est acté à ce jour nous dit-on !

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU

[www.palaiseuensemble.com](http://www.palaiseuensemble.com)

[contact@palaiseuensemble.fr](mailto:contact@palaiseuensemble.fr)